
Consiglio Comunale INT 3 / 2021

INTERPELLANZA N° 3 

OGGETTO: [I202002659] TETTOIA PIAZZA CRISPI: MERCATO O PARCHEGGIO?

Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

PREMESSO CHE

- il mercato di piazza Crispi era considerato, prima della costruzione della tettoia avvenuta nei primi
anni 2000, florido ed economicamente trainante;
- dopo il posizionamento della tettoia, il mercato si è svuotato e pian piano gli operatori mercatali si
sono spostati in altri sedi più commerciali; ad oggi infatti il mercato è aperto con orari limitati un
paio di pomeriggi a settimana e conta la presenza di non più di un paio di banchi;

CONSIDERATO CHE

- l'area in questione, nonostante lo scarso utilizzo, è ancora gestita a tutti gli effetti come un'area
mercatale  operativa,  così  come  si  può  evincere  dalla  segnaletica  verticale  posizionata,  ma  sta
andando incontro ad un'inesorabile degrado trasformandosi in un parcheggio a tempo pieno non
solo di autovetture ma anche di roulotte di rom che ivi hanno iniziato a risiedere;
- negli ultimi anni la popolazione della zona è aumentata considerevolmente; 

INTERPELLA

La Sindaca e l'Assessore competente per sapere:
1) cosa si intenda fare con tale area mercatale;
2) se non si ritenga necessario modificare la segnaletica verticale in ottemperanza al nuovo utilizzo
della medesima area;
3) in caso di smantellamento dell'area in che modo verrebbe riconvertita;
4) se non si pensa invece ad una riqualificazione, incentivando il ritorno dei banchi alimentari e non
magari  attraverso incentivi  economici  quali,  ad esempio,  l'iniziale  esonero del  pagamento delle
tasse comunali dovute per tali attività. 

F.to Raffaele Petrarulo
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Torino, 14/01/2021 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Raffaele Petrarulo
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